

Robeisy Ramirez rate sa première chance de boxer à Rio



La Havane, 14 mars, (RHC/PL).- Le boxeur cubain Robeisy Ramirez, médaille d'or aux JO de Londres 2012 dans la division des 52 kilos, a raté sa première chance d'arriver aux Jeux Olympiques de Rio.

Robeisy Ramirez a été éliminé au préolympique continental de boxe organisé à Buenos Aires.

Le jeune boxeur cubain avait pratiquement mis KO son adversaire argentin, Alberto Melián mais ce dernier s'est débrouillé pour surmonter ce mauvais moment.

«Ce n'est pas la première fois qu'on me fait tomber sur le ring au premier round. Cela m'est arrivé aux derniers Jeux Sud-américains et j'ai réussi à gagner le combat» a déclaré le boxeur argentin.

De son côté, l'entraîneur principal de l'équipe cubaine de boxe, Rolando Acebal, a déclaré que son poulain aurait dû s'efforcer davantage car son adversaire boxait chez lui.

Il s'est ainsi référé à la performance de Robeisy Ramirez: «Le premier assaut aurait dû être voté en sa faveur 10-7, minimum 10-8 parce qu'il a fait tomber l'Argentin deux fois sur le ring. Après le combat s'est embrouillé. L'Argentin a commencé à bouger et prendre. Robeisy n'a pas pu bien connecter ses coups»

L'entraîneur a ajouté que malgré cela, le boxeur cubain aurait dû avoir plus d'actions offensives.

Robeisy Ramirez a encore deux autres chances pour décrocher un billet pour Rio: la Série mondiale qui se disputera en mai en Bulgarie et l'Open d'Azerbaïdjan, au mois de juin.



Radio Habana Cuba